

EWRR 2013 Prag, Stephan Blüml

Der Ewrr in Prag war eine gelungene Veranstaltung und ein fixer Programmpunkt für wissenschaftlich tätige Rheumatologen. Vor allem grundlagenforscher waren zahlreich vertreten, was sich auch im Programm widerspiegelte. Traditionell gab es viele Beiträge zu Autoantikörpern und deren Rolle bei diversen rheumatologischen Erkrankungen, darüber hinaus wurde aber auch der Epigenetik und der Knochen und Knorpelbiologie Sessions eingeräumt. Für mich war insbesondere eine sich anbahnende Kooperation mit der Amsterdam Medical Center wichtig, die sich in den nächsten Monaten entwickeln sollte.